

Fuerzas aéreas de Israel ataca el sur de Siria



Damasco, 24 jul (RHC) La aviación de las Fuerzas de Defensa de Israel realizó una incursión militar en el sur de Siria donde se encontraban bases pertenecientes a las Fuerzas Armadas del país.

En un comunicado, los militares señalaron que previamente esta jornada desde Siria dispararon con municiones hacia Israel.

"Responsabilizamos al régimen sirio y responderemos a cualquier violación a la soberanía israelí", han declarado las FDI.

Los helicópteros israelíes atacaron varios puestos de observación e instalaciones de inteligencia luego de la agresión hacia los Altos del Golán.

Según fuentes militares de la agencia siria SANA, los israelíes atacaron tres puntos en la zona de la provincia de Quneitra con misiles guiados antitanque. Como resultado del ataque, dos militares sirios resultaron levemente heridos, y también hubo algunos incendios forestales.

Fuente: Rusia Today



Radio Habana Cuba